



Pressemitteilung vom 15. Januar 2025

Barrierefreier Ausbau der Bushaltestelle Windeckstraße

Ab **Montag, 20. Januar**, wird in der Pulverhausstraße die Bushaltestelle Windeckstraße (in Fahrtrichtung Hauptbahnhof) barrierefrei umgebaut. Aus diesem Grund muss die Haltestelle ab dem genannten Zeitpunkt bis voraussichtlich **Freitag, 28. Februar**, aufgehoben werden. Betroffen davon sind die Buslinien 50 und 62.

Fahrgäste werden gebeten die vom Fahrpersonal hingewiesenen Umleitungen und aufgehobenen beziehungsweise verlegten Haltestellen zu beachten.

Informationen zum Fahrplanangebot der Buslinien 50 und 62 gibt es in der elektronischen Fahrplanauskunft der Verkehrsbetriebe Karlsruhe (VBK) unter:

vbk.info/fahrplan/fahrplanauskunft